



令和2年度ちは里山アワード

2次審査進出

放置竹林問題解決が
自然環境改善の資源を生む千葉県から
全国へ発信しよう!!



代表者: 理事長 西澤真実

H P: <https://www.isumitikutan.org/>

Facebook: [https://m.facebook.com/
isumitikutan/](https://m.facebook.com/isumitikutan/)

活動開始: 2016年11月～

会員数: 336名(市内186名、市外150名)

活動日等: 週5回

活動場所: いすみ市

活動面積: 141,900m²



きっかけ、内容

いすみ市内の里山は荒廃し、広がり続ける放置竹林が市の深刻な問題となっています。そこで、市内の竹林を整備し、切り出した竹を竹炭という資源に変え、大地を再生するために活動を始めました。

平日の作業のほかに、毎月第3日曜日に開催している参加費無料の竹炭イベントは、活動体験や地産地消の昼食を楽しみながら竹炭づくりについて知ることができます。

その他、年に1回の竹炭シンポジウムや竹炭を活用した様々な取り組みを通じ、活動の周知やノウハウの拡散を行っています。



実績、独自の取り組み

無料で放置竹林整備を引き受け、週5回の頻度で作業を行っています(発足から4年間で43000坪の竹林整備、300tの竹炭製造)。

製造した竹炭は非常に安価で提供しており、使ってくれている人にはオリジナルロゴマークシールと証書をプレゼントしています。

2021年1月に認定NPO法人に認定されました。

今後は活動量を増やしていくだけでなく、海岸に流れ着いた竹を竹炭にして資源化する取り組みも進めています。